

Zeitschrift: Archives héraldiques suisses = Schweizerisches Archiv für Heraldik = Archivio araldico Svizzero

Herausgeber: Schweizerische Heraldische Gesellschaft

Band: 39 (1925)

Heft: 2

Artikel: Décret relatif aux armoiries communales vaudoises

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-745096>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Wappen von Sisikon und Göschenen. -- Zwei bisher wappenlose urname-
rische Gemeinden haben durch Beschluss der betreffenden Behörden sich Wappen
zugelegt. Sisikon wählte zum Gemeindewappen das Wappen des ausgestorbenen
Geschlechtes Schick von Uri, in Erinnerung daran, dass der Held von St. Jakob,
Hauptmann Arnold Schick, aus seiner Gemeinde stammte. Das Wappen zeigt im
goldenen Feld zwei schwarze schräg gekreuzte Wolfeisen. Göschenen im silbernen
Feld auf grünem Fusse ein Tor, zwischen dessen zwei Eckzinnen ein goldenes
Posthorn schwebt. Das Wappenbild wurde gewählt im Hinblick auf das noch
vorhandene alte Brückentor an der frühern Gotthardstrasse im hintern Teile des
Dorfes, durch das die Gotthardpost so manches Jahr hindurchgefahren ist.

A. SCHALLER, Sisikon.

Décret relatif aux armoiries communales vaudoises

Le Conseil d'Etat du Canton de Vaud vient de promulguer l'arrêté suivant
qui a été publié dans la *Feuille des avis officiels*. Cette décision intéressera vive-
ment les lecteurs des *Archives héraldiques*. En voici le texte :

Le Conseil d'Etat du Canton de Vaud, en vue de faciliter aux communes la
composition d'armoiries nouvelles ou la modification de celles existantes, sans
déroger aux principes héraldiques,

vu le préavis du Département de l'instruction publique et des cultes,

ARRÊTE :

ARTICLE PREMIER. — Les armoiries communales, ainsi que les sceaux qui repro-
duisent des armoiries doivent être soumis à l'approbation du Conseil d'Etat.

Il en est de même pour toutes modifications à ces armoiries et sceaux.

ART. 2. — La commission des armoiries communales, dépendant du Dépar-
tement de l'instruction publique et des cultes, donnera son préavis dans chaque cas.

ART. 3. — Les armoiries déjà enregistrées par la dite commission seront éga-
lement soumises, par celle-ci, à l'approbation du Conseil d'Etat.

ART. 4. — Les décisions de l'autorité exécutive seront publiées dans la *Feuille
des avis officiels*.

ART. 5. — Le département de l'instruction publique et des cultes est chargé
de l'exécution du présent arrêté, qui entre immédiatement en vigueur.

Donné, sous le sceau du Conseil d'Etat, à Lausanne, le 10 février 1925.

Le président :
DUFOUR.

Le chancelier :
G. ADDOR.